

Jack O'lantern



Une légende irlandaise raconte qu'un certain Jack, fermier paresseux très porté sur l'alcool, vendit son âme au diable sans s'en rendre compte un soir d'ivresse. Il réussit cependant à berner le diable, en le faisant monter sur un arbre très haut dont il ne pouvait redescendre qu'avec son aide, en échange de la promesse de ne pas lui prendre son âme.

Cependant, à sa mort, Jack avait commis tant de pêchés qu'il ne réussit pas à se faire admettre au paradis. Exclu à la fois du paradis et de l'enfer, on raconte qu'il erre à la recherche d'un endroit où se reposer, avec à la main un navet creusé en lanterne dans laquelle brûlent quelques braises de l'enfer... En effet, les lanternes d'Halloween étaient faites à l'origine à partir de navet, d'une pomme de terre, ou encore de betterave.

L'utilisation des citrouilles date de l'époque où les Irlandais émigrés aux États-Unis découvrirent ce légume et adaptèrent leurs traditions à leur nouvel environnement.

La tradition des « Smashing Pumpkins »

Les citrouilles lanternes qui ont rempli leur office de lanterne durant la nuit d'Halloween sont détruites, si possible avec barbarie. L'objectif est de lancer les citrouilles le plus loin possible pour qu'elles explosent en s'écrasant.

(C'est cette tradition qui a donné le nom du groupe de rock The Smashing Pumpkins.)